



Fondo EMX 2021 adquiere totalidad del portafolio de EMX Capital

- El fondo EMX 2021 obtuvo compromisos de capital de destacados inversionistas de México, Estados Unidos y Europa
- EMX Capital obtuvo capital para liquidar a inversionistas que retiraron su participación del portafolio

Ciudad de México, a 28 de octubre de 2021.- EMX Capital, administrador de fondos de capital privado con una reconocida trayectoria en México, informó que concluyó exitosamente una innovadora operación en el mercado secundario bajo el esquema conocido como “**GP-led secondary**”.

EMX 2021, fondo de reciente creación, obtuvo compromisos de capital de destacados inversionistas privados de México, Estados Unidos y Europa, incluyendo grupos líderes en el mercado secundario global. Con este valioso respaldo, adquirió la totalidad del portafolio de empresas de los fondos actuales de EMX.

La experiencia y reputación del equipo de EMX, los resultados consistentes durante 18 años, el estricto apego a buenas prácticas de gobierno corporativo, la calidad del portafolio actual y la disciplina del proceso, permitieron obtener capital suficiente para dar liquidez a inversionistas actuales que optaron por no retener su participación en el portafolio, así como para impulsar nuevas inversiones de crecimiento.

Esta es una operación sin precedente en México y resalta el **potencial de las inversiones de capital privado** en el país. Además, abre las puertas a un nuevo sector de gran dinamismo a nivel mundial, como el caso de Estados Unidos, en donde se espera desde 2021 un volumen de más de 50 mil millones de dólares en transacciones secundarias.

EMX Capital se especializa en inversiones de control vía adquirentes (*buyouts*) y capital de crecimiento. Con esta estrategia ha administrado exitosamente diversos vehículos privados, así como un fideicomiso de capital de desarrollo (“CKD”).

EMX Capital reconoce la importancia de distribuir capital a sus inversionistas y por lo tanto se complace en cerrar el ciclo de sus fondos 2011 con esta operación. Particularmente, en el caso del CKD, en el que se invirtió durante un período económico adverso, pero que finalmente logró ofrecer liquidez total con rendimiento positivo a aquellos inversionistas que así lo decidieron.

EMX Capital 2021 tiene un plazo de cinco años durante los cuales buscará continuar la trayectoria de crecimiento y rentabilidad del portafolio actual.

Farview Capital asesoró a los fondos vendedores durante el proceso. **Covington & Burling LLP** y **Ritch Mueller** fungieron como asesores legales de los fondos EMX en la operación.



Acerca de EMX Capital

EMX Capital está conformado por un equipo local de profesionales con una visión global y con un historial exitoso como inversionistas, que basa gran parte de su estrategia en alinear sus objetivos con los de sus socios y directivos en cada una de las empresas en las que invierte. Además de invertir recursos financieros, EMX Capital se compromete a desarrollar y expandir las empresas de sus socios, para llevar a compañías regionales a convertirse en jugadores internacionales.

Contacto de prensa:

MIRANDA MEDIA&PR

Ana Gabriela Jiménez Cubría

Sr. Analyst

Phone: [+52.22.81.94.75.86](tel:+522281947586)

E-mail: gabriela.jimenez@miranda-partners.com

www.miranda-partners.com/media